VOTC22 Reúnen a más de 12 mil personas

## Muestra Vitela úsculo de 4

Regala duranguense playeras y mochilas: amenizan mitin con grupo Pesado

MAYOLO LÓPEZ ENVIADO

DURANGO .- La mancuerna Marina Vitela y Gonzalo Yáñez, candidata a Gobernadora y a Alcalde de la capital duranguense, atiborró las instalaciones de la Expo Feria con más de 12 mil seguidores.

A una semana de los comicios, los abanderados de la fórmula Morena, PT, PVEM y Redes Sociales Progresistas regalaron miles de playeras, paraguas, gorras y mochilas. Cientos se quedaron en los jardines de la Feria, llena hasta el tope en su graderío. Para beneplácito de los simpatizantes, el Grupo Pesado cerró la jornada proselitista.

Los candidatos enseñaron músculo en la capital, el municipio que concentra el 40 por ciento del padrón que se empleará el domingo 5 de junio.

De manera sorpresiva, en una incursión de pisa y corre, el diputado Antonio Pérez Garibay, padre del "Checo" Pérez, prometió traer a Durango al afamado piloto de la Fórmula Uno en caso de que Vitela consiga la victoria.

"Ahora que Marina gane las elecciones, Checo estará en Durango", ofreció horas después de que su hijo lograra la hazaña de alzarse con la victoria en el prestigioso circuito de Mónaco.

Si el papá del "Checo" alborotó al graderío, el que provocó el alborozo fue el también diputado federal Alberto Anava, líder nacional del Partido del Trabajo (PT), por desbarrar a la hora de referirse a la candidata a Gobernadora como Marina "Vitola".

En el templete también desfilaron el Gobernador de Sinaloa, el morenista Rubén Rocha Mova; el líder de la CATEM, Pedro Haces; el jefe de la diputación federal de Morena, Îgnacio Mier; y la lideresa nacional del Verde Ecologista, Karen Castrejón.

Enfermera de profesión, Marina Vitela llamó a sus seguidores a cuidar la elección y

a salir a votar sin falta alguna.

"El momento ha llegado: en nuestras manos está la gran decisión de seguir con seis años de abandono, de miseria y de indolencia, o de

poder elegir que por primera vez lleve las riendas del estado una mujer. Les aseguro que habré de gobernar con una gran visión de cambio, con sensibilidad y un gran acompañamiento, el del Presidente Andrés Manuel López Obrador", prometió.

"Llegó el momento: hay que salir a ganar y a defender el triunfo. Soy una mujer de retos, de compromisos. Soy una mujer que trabaja por sus hijos y por sus nietos, por lo que defender este movimiento es defender a las familias de Durango y hoy es el momento de transformar este estado", propuso. Alcalde de Durango (1992-

1995), candidato otras cinco veces, Yáñez, senador petista con licencia, movilizó a miles de sus seguidores con la bandera de la pavimentación, aunque con apoyo del tabasqueño.

"Ahora que ganemos la Presidencia Municipal pavimentaré tu calle con concreto hidráulico, del que dura mucho, dentro del programa de pavimentación comunitaria. Esto será posible con el apoyo de 'Ya sabes quien'. Atenta-mente, el 'Rey' del pavimen-to hidráulico", se leía en la propaganda que distribuyó.





Marina Vitela y el diputado Antonio Pérez Garibay, padre del "Checo" Pérez.



**SOUVENIRS**. La fórmula Morena, PT, PVEM y Redes Sociales Progresistas regaló miles de playeras, paraguas, gorras y mochilas durante el cierre de campaña realizado ayer.